



développement de l'enseignement théologique en Russie. Il a aussi été question de différents aspects du fonctionnement du Conseil interreligieux de Russie. Ensuite, les interlocuteurs ont échangé sur la protection des valeurs familiales traditionnelles.

La préparation de la Conférence mondiale sur le dialogue interculturel et interreligieux, qui devrait avoir lieu à Saint-Pétersbourg, à l'initiative de l'Union interparlementaire en partenariat avec l'ONU en mai 2022, a aussi fait l'objet de la discussion.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87830/>